

## Musikkabarett mit den „Schurken“

**Am 1. Oktober 2015 findet im Brockenhaus Leiblachtal ein Kabarett-Abend der besonderen Art statt. „Die Schurken“ begeben sich dabei in ganz persönlichem Rahmen auf die Suche nach der schönsten Musik der Welt.**

Die Stücke auf die „die Schurken“ bei ihrer Suche stoßen, sind dabei sehr vielfältig und bewegen sich von Schostakowitsch, Ligeti, Bach, De Falla, Bottesini und Ravel über Satie, Galliano und Tango Nuevo bis hin zur Volksmusik.

Die Gäste können sich auf einen berührenden, witzigen und fröhlichen Musikabend freuen. Das besondere Ambiente des Möbelmarkts im Brockenhaus in Lochau lässt dazu das Konzert zu einem unvergesslichen Erlebnis werden. Der gesamte Abend wird übrigens gemeinsam von Menschen mit und ohne Behinderungen organisiert und präsentiert.

### Musikkabarett mit den „Schurken“

**Wann:** 1. Oktober 2015, um 19.49 Uhr (Einlass ab 18.59 Uhr)

**Wo:** Brockenhaus Leiblachtal, Toni-Russ-Straße 8, 6911 Lochau

**Karten:** Vorverkauf 11,10 Euro, Abendkassa 13 Euro

Karten können ab sofort im Brockenhaus in Lochau gekauft werden.



**BU:** „Die Schurken“ begeben sich im Brockenhaus in Lochau auf die Suche nach der schönsten Musik der Welt.